

Herbertingen

Neu bei KIRU

[04.12.2012] Der Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU) hat die Gemeinde Herbertingen als neues Mitglied aufgenommen.

Die Gemeinde Herbertingen (5.000 Einwohner) aus dem Kreis Sigmaringen ist neues Mitglied der Kommunalen Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU). Der Zweckverband, dem die Landkreis-, Stadt- und Gemeindeverwaltungen in den südöstlichen Regionen Baden-Württembergs angehören, versorgt eigenen Angaben zufolge insgesamt ein Drittel der Kommunen und damit mehr als 25 Prozent der Einwohner Baden-Württembergs mit IT-Dienstleistungen. Herbertingen war bereits seit vielen Jahren Vertragskunde des Verbandes. Die Mitgliedschaft biete der Gemeinde unter anderem finanzielle Vorteile.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Herbertingen